

*Le ministre péruvien de la
Défense se rendra aux États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 5 août, (RHC)- Le ministre péruvien de la Défense, Jorge Chavez, se rendra lundi prochain aux États-Unis.

Une résolution suprême précise que pendant son séjour à Washington, il prévoit de rencontrer le sous-secrétaire adjoint à la défense pour l'hémisphère occidental, Daniel Erikson, le conseiller principal de la Maison Blanche pour les questions de sécurité et de défense, le directeur adjoint pour l'hémisphère occidental, le chef de la Garde nationale, le directeur de l'Agence fédérale de gestion des urgences et le directeur du Centre d'études de défense hémisphérique.

Il rencontrera également le directeur du Collège interaméricain de défense et le président du Conseil des délégués de l'Organisation interaméricaine de défense.

Ce voyage intervient alors qu'un contingent de 500 militaires étasuniens se trouve au Pérou depuis plus de deux mois pour, selon la version officielle, la formation et le soutien des forces armées péruviennes.

D'autre part, le vice-amiral José Polar Figari, qui a été formé aux États-Unis, a pris ce vendredi le poste de commandant général de la marine. Le député Wilson Quispe, a affirmé à ce sujet qu'il s'agit là d'une preuve de la politique pro-Washington du gouvernement de la présidente Dina Boluarte.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/330541-le-ministre-peruvien-de-la-defense-se-rendra-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba